



Jueves, 24 de agosto de 2023

El Gobierno de Asturias invertirá 2,4 millones en la mejora de las infraestructuras de los tres concejos de Los Oscos

- El consejero de Fomento, Alejandro Calvo, ha reiterado hoy a los alcaldes de estos municipios el compromiso del Principado de impulsar una estrecha colaboración con los ayuntamientos

El Gobierno de Asturias tiene prevista una inversión de más de 2.400.000 euros en la mejora de diversas infraestructuras en los tres concejos de los Oscos. El titular de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios, Alejandro Calvo, se ha reunido hoy en el Ayuntamiento de Santa Eulalia de Oscos con el alcalde de ese municipio, Marcos Niño, y sus homólogos de Villanueva y San Martín, Abel Lastra y Pedro Álvarez, respectivamente.

Durante el encuentro, el consejero ha trasladado a los responsables municipales el compromiso del Principado de impulsar una estrecha colaboración con los consistorios para analizar los planes de obras e infraestructuras y las políticas de apoyo administrativo a las entidades locales con el objetivo de dar una respuesta más rápida y ágil a sus necesidades.

Calvo también se ha referido a diversas actuaciones en estos concejos, que se articulan en tres ejes:

- Cooperación local. Entre las partidas del fondo de cooperación municipal transferidas a estos concejos y las obras ya ejecutadas, Los Oscos han recibido ya casi 435.000 euros en 2023. A esta cantodad hay que añadir dos actuaciones, la pavimentación de los caminos de Peruyera, en Santa Eulalia, y la mejora de la carretera de Salgueiras-El Couso, en Villanueva, cuyos proyectos se están redactando y que conllevarán una inversión de 221.000 euros. También se está trabajando en el proyecto de urbanización integral del vial en el núcleo rural de Sanmartín, en el concejo de San Martín de Oscos.
- Carreteras autonómicas. El Principado avanza en el proceso de licitación de las obras de mejora de la carretera AS-394, Alto de La Garganta-límite con Galicia por El Couso, que supondrá una





inversión de 1,5 millones. Asimismo, se están ejecutando trabajos de mantenimiento y conservación en la red viaria para garantizar el buen estado de las vías, que incluyen actuaciones para la renovación de la señalización horizontal y vertical, de las barreras de seguridad o la realización de desbroces.

- Inversiones con fondos europeos. A través de los fondos *NextGenerationUE* del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR), se están realizando actuaciones en cada uno de los tres concejos por importe de 256.232 euros. Se trata de intervenciones vinculadas a mejora en la Reserva de la Biosfera del río Eo, Oscos y Terras de Burón. Son las siguientes:
 - Restauración de fuentes en Villarín de Piorno y Sarceda, y acondicionamiento del camino de acceso a la fuente-lavadero de San Pelayo y su entorno, en San Martín.
 - Actuación en el camino de Brañavella Nonide y en la carretera a Vega del Carro, ambas obras en Santa Eulalia.
 - Desbroces de caminos y pavimentación en Salgueiras y Martul, restauraciones de aceras y nuevos tramos, acondicionamiento del lavadero de Villanueva y restauración de los cubre-contenedores, también en el concejo de Villanueva.